
Pedra de Construção Espiritual No.60 
Está dentro de você 

 

“Até o mistério que esteve oculto pelos séculos e gerações, mas agora se manifestou aos seus santos: A 
quem Deus quis dar a conhecer qual é a riqueza da glória deste mistério entre os gentios; qual é Cristo 
em vós, a esperança da glória…” (Colossenses 1:26-29). 

Ouça o que o Profeta de Deus disse sobre isso: Alguém me perguntou, disse: "Então para quem Ele orou 
no jardim de Getsêmani?" (Mateus 26:36-45). Eu disse: "Eu vou te responder que quando você responder 
isto: Você acredita que tem o Espírito Santo?” “Sim.” Eu disse: “Então quem você rezar para? Onde Ele 
está quando você está orando a Ele? Quando, você reivindica você tê-lo, e ainda assim você está 
orando a ele." [1] Está dentro de você, de curso. [2] Pessoas, elas apenas têm uma pequena ideia e 
correm soltas com ela, veja, isso é do jeito que vai. [1] 

E, irmão, irmã, essa Deidade está em você. "Um pouco e o mundo verá não mais, mas me vereis, porque 
estarei convosco, mesmo em vós, até o fim do idade" (João 14:19-20). Cristo em você. Aleluia. Não 
estamos adorando a Cristo na manjedoura, mas Cristo em você, o Espírito Santo, a esperança da 
Vida – Aleluia -, o Criador, o próprio Deus habitando no ser humano (COl 1:26-27). [3] 

Eu fiz a pergunta: "Um cristão?" Isso é Cristo em você. E se Cristo é em você, então a Palavra está em 
você. E então se a Palavra está em você, quando a Luz está brilhando, como você vai sair dela? (Salmo 
119:105). Veja, esse é o pergunta. Isso é o que está agora, a Luz. A Luz do entardecer está brilhando 
(Zac. 14:7). A Árvore Noiva está florescendo. [4] 

Agora, observe aquelas pessoas que se sentam e dizem: “Bem, eu aceito o Senhor”. (João 1:12-13). Você 
aceita a palavra deles. eu também. Eu não posso julgar. Deus faz. Mas daqui a dez anos, eles nunca 
progrediram nem um pouco, apenas ficando em o mesmo velho lugar. Veja, nós crescemos 
diariamente. Cada dia nosso coração faminto, segue em frente. Há algo crescendo dentro de você (II 
Pedro 3:18; Atos 12:24; 19:20). Amém. Você fica maior, se espalha... Paulo disse à igreja de Coríntios, 
disse: "Você está amadurecendo crescendo (I Cor. 3:1-8; Heb. 5:11-14; 6:1-3). Mas quando você 
deveriam ser professores, vocês ainda são bebês precisando de ensino quando deveriam ser professores", 
algo lá dentro crescendo, empurrando para fora, tornando maior, o Espírito Santo, crescendo. 

O novo nascimento... Se um nascimento nasce de dentro para fora, a criança, ela cresce se vida. Se não, 
permanece. Isso está certo? Bem, quando um nascimento está no interior, não deveria crescer? O Cristo 
em seu coração deve crescer diariamente (João 3:30), ficando maior, mais poderoso, 
compreendendo melhor as coisas, perdoando, andando como Deus quer, até que Cristo seja formado 
em vocês, a esperança da glória (Gl. 4:19; Colossenses 1:26-28). [5] 

É preciso que algo aconteça por dentro. Qualquer médico lhe dirá, se você colocar algo do lado de fora 
e curar o dolorido por fora, só vai piorar, se não for. Tem que curar do De dentro para fora. E assim é 
o cristianismo. Não está se unindo à igreja ou algo assim; é a cura de dentro para fora. Sua conversão 
vem do dentro, o núcleo, o espírito, a vida. [6] 

Como cada um de nós pode voltar ao tempo em que foi liberto, o que significou para nós... Posso me 
lembrar em minha própria experiência, de como o coração do meu pobre menino ansiava por tocar em 



Deus. Eu pensei: "Se eu pudesse subir e bater em Sua porta e falai com Ele um pouco.” (Jó 13:3; 
23:1-3). 

Posso esquecer minha idade. Posso até esquecer meu nome às vezes. Mas eu posso nunca se esqueça 
daquela hora em que Ele me livrou do pecado. Algo aconteceu dentro de mim, que me ajudou nas 
grandes horas e na escuridão, a hora da minha libertação. Os pesos do pecado me deixaram (Heb 
2:1-3), e eu era uma nova pessoa. Eu tinha sido uma nova criatura em Cristo Jesus desde então 
(Gálatas 6:14- 15). [7] 

Você sabe, uma ovelha é um animal muito sensível e estranho. E você sabe, uma ovelha nunca foi 
solicitada a fabricar lã. Ele foi convidado a carregar lã, porque ele é uma ovelha. E enquanto for ovelha, 
produzirá lã, porque esta é a sua natureza (João 10:1-5,26-30). 

E assim é com a igreja cristã. Nunca nos pediram para fabricar frutas. Foi-nos pedido que 
produzíssemos frutos (Mat 7:15-20). 

Gálatas 5:22-23 diz: "O fruto do Espírito é amor, gozo, fé, paz, longanimidade, beniguinidade, mansidão, 
temperáncia." Estes não devem ser fabricados. Eles devem ser produtos que vêm de dentro para 
fora. A vida exterior que nós ao vivo, prova o que está por dentro. Agora, tentamos fabricar isso, para 
fabricamos os frutos do Espírito, e sempre produzimos hipocrisia, porque você não pode fabricar o 
cristianismo. É uma experiência de um Espírito que vive em você, e dá fruto de si mesmo. Você não 
pode fabricá-lo (João 15:1-16). Nós tentamos educá-lo e denominá-lo, e quando o fazemos, nos 
voltamos fora a hipocrisia e o fracasso. Não é para ser feito assim. É para ser feito como Deus pretende 
ser feito, o Espírito dentro de nós dando frutos de Sua Presença. Esse é o programa de Deus. Isso 
nunca pode ser mudado. [8] 

Eu quero que você observe outra coisa. Ah, eu gosto de falar sobre a natureza. A pomba, você sabia que 
não se apanha a pomba tomando banho. Por que? Ele não precisa. Ele tem um óleo dentro dele que sai 
pelas penas e mantém ele mesmo limpo o tempo todo. É assim que uma verdadeira igreja; não tem 
que ser tomando banho e voltando sobre isso, aquilo ou aquilo. Mas eles têm um óleo, santo óleo por 
dentro, todo crente, que o mantém limpo das coisas do mundo. O Espírito Santo dentro do crente o 
mantém limpo. Não do fora o que ele lava, mas vem de dentro para fora (I Cor. 6:9-11; João 15:3). 
Amém. 

Muitas pessoas dizem: "Tenho que dizer isso e aquilo, e tenho que fazer uma confissão. Eu tenho que 
fazer isso." Mas você sabe, o Espírito Santo dentro de mim simplesmente trabalha o óleo fora o 
tempo todo, a expiação, mantendo o crente limpo (Romanos 5:8-11). "Porque agora já nenhuma 
condenação há para os que estão em Cristo Jesus, que não andam segundo a carne, mas segundo o 
Espírito." (Rom. 8:1). [9]  

Agora, somos ressuscitados hoje (Efésios 2:4-7). Por que podemos ter esse tempo sobre as coisas de 
Deus? Porque nós ressuscitamos. "Aqueles que Ele conheceu, Ele chamou; aqueles que Ele chamou, 
Ele justificou; aqueles que Ele justificou, Ele tem glorificado." (Rom. 8:28-30). Então agora estamos 
ressuscitados. de dentro para fora, não de fora para dentro. Oh, você percebe, não selado desta 
maneira, mas selado. Oh, que coisa, se a igreja pudesse apenas ver isto. Veja, nós não somos selado; 
estamos selados (Efésios 1:13-14). Naqueles dias, quando o pecado era abominação diante de Deus, e 
não havia apropriação para removê-lo, estávamos selado longe dele. Agora, quando aquilo se rasgou em 
dois (Mateus 27:51-53), e aquele selo foi quebrado por uma oferta pelo pecado, agora somos batizados 
por dentro e selados por dentro. Nós são ressuscitados. Agora estamos ressuscitados, já 
ressuscitados (Col 3:1-4). Como você sabe? A Bíblia disse isso. Amém. Agora estamos ressuscitados. 



Nós somos agora ressuscitou com Ele em ressurreição espiritual. O que significa a palavra 
"vivificado" significa? "Acelerado" significa "ressurreição". (Romanos 8:11). Isso mesmo. Já estamos 
ressuscitados agora mesmo, assentados em lugares celestiais em Cristo Jesus (Efe 2:1-6), desfrutando 
do Selo Pascal. Amém. Isso é verdade de Deus Selo de Páscoa. Como estamos? Por um Espírito 
batizado no Corpo, e selado eternamente (Efésios 4:30). Agora fomos ressuscitados espiritualmente. 
Do que levantamos? De uma vida de pecado; outrora fomos pecadores e amávamos as coisas do 
mundo. [10] 

A natureza deles tem que ser diferente de dentro para fora, não de fora manifestação ou 
demonstração, mas o Espírito interior do Deus vivo que faz dessa pessoa uma nova criatura, que 
humilha seu coração ou o coração dela diante Deus. [11] 

Em Hebreus 10:1-2 nos diz que se o adorador é uma vez purificado, ele não tem mais mais consciência 
do pecado, ou de outra forma, não mais desejo de pecar. A coisa toda é ido dele. Você não precisa 
pecar todos os dias. Você não precisa fazer essas coisas. Você faz isso porque você voluntariamente 
quer. E a razão pela qual você deseja intencionalmente é porque você nunca morreu para si mesmo 
(João 12:24-25). Oh irmão. eu sei que é escaldante, mas é bom. Quando você morre para si mesmo, 
então você se torna um novo criatura (Gal 2:19-21). Então essas coisas se foram. E se você tentar agir 
como se os tivesse antes, é como eu disse o outro dia como um melro tentando colocar penas de pavão em 
suas asas, diga: "Você veja, eu sou um pavão." Ele não é. Isso é algo que ele está preso em si mesmo. 
Tem que crescer de dentro para fora. E é assim que o Espírito Santo é. Não é algo que você espalha ou 
algo parecido. É um novo nascimento (João 3:3-5). Você tem que nascer de novo. E essas virtudes do 
Espírito Santo têm que vir de dentro para fora (II Pedro 1:3-11). E quando o mundo e o pecado, e o 
corte de cabelo, e a pintura se opõem a Palavra de Deus, mostra que o Espírito Santo não está ali. Essa 
é uma evidência direta. [12] 

Agora você diz: “Irmão Branham, devemos falar em línguas?” Absolutamente. Isso são dons de Deus (I 
Cor. 12:4-11). Mas esses dons de Deus, sem esses virtudes neles, faz tropeçar o incrédulo. Não é 
aceito por Deus. 

Isso tem que ser o primeiro. E quando você tem fé, virtude, conhecimento, temperança, paciência, 
piedade e amor fraternal, então o Espírito Santo desce e sela você como uma unidade, da mesma 
forma que Ele sela as eras da igreja como uma unidade (II Pedro 1:3-11). A maneira como Ele faz 
Sua Noiva é a maneira como Ele faz Seu indivíduo; feito do mesmo material, como Eva foi feita de Adão, 
uma costela do lado. Aqui são as coisas que você tem que ter primeiro. Você não pode se passar por eles. 
você não pode imitá-los. Eles têm que ser enviados e nascidos de Deus. A imitação só causa confusão. 

É como eu disse. Você poderia imaginar ver um corvo sentado ali com uma pomba pena presa em suas 
asas, diga: "Veja, eu sou uma pomba!" Ele não é uma pomba. Ele é um corvo. Você poderia imaginar um 
pássaro preto com uma pena de pavão nas asas e dizendo: "Ver!"? Isso é algo em que ele se meteu.  Mas 
tem que vir de dentro para fora e produz o cristianismo; Deus, pelo poder do Espírito Santo!  
(Efésios 3:20; Atos 1:8). [13] 

E se um homem é nascido de Deus, quando toca o sino da igreja, você não pode ficar longe a partir dele. 
Há algo dentro de você que chama, o profundo falando ao fundo. Você tem que ir. Amém. Você tem 
que chegar aqui, irmão. E se aquele espírito ali ainda estiver adorando o mundo, o amor do Pai de Deus 
nem mesmo em você (I João 2:15-17). 

Se ele odeia o mundo e ama a Deus, você não precisa assinar um cartão para ir igreja e fazer promessas. 
Você estará lá quando a porta se abrir. você não pode ficar longe disso. Algo dentro de você puxando 



você. Você simplesmente não pode ajudar de vir. Isso mesmo. É algo que acontece aqui. É um 
nascimento. E é disso que a igreja precisa hoje. Até aquele velho Adão carnal, adâmico a natureza é 
morta no homem, ele ainda é um pecador (I Pedro 1:22-23). Ele pode ir para igreja sempre com tanta 
frequência. Ele pode colocar seu nome no livro. Enquanto essas coisas estão nele, ele ainda está 
desalinhado com Deus. Amém. [14] 

Eu acredito que a razão pela qual não temos desespero é porque é uma falta de amor, o amor de Deus 
(Romanos 5:5; I João 4:16). Eu acho que o amor de Deus causa desespero. Se Deus está em você, o 
Sinal dentro de você, e você vê o condições dos tempos, e as pessoas andando em pecado do jeito que 
estão, isso vai jogar você em desespero. Eu acredito que sim. [15] 

Eu acredito, Abraham Lincoln nunca teve um livro em sua vida, até que ele era maior de idade, mas a 
Bíblia e... acho que foi O Peregrino. Você vê que tipo de personagem que moldou? Apenas deixe-me 
entrar em sua casa e ver que tipo de fotos você tem sua parede (II Cor. 3:18). Deixe-me ir para sua 
casa ou seu escritório, e vamos ver que tipo de música está tocando. Veja? O que você lê, o que você 
olha, eu posso muito bem dizer o que está dentro de você, veja, porque se alimenta disso. 

Ver? E, oh, para um lar, se tornássemos um lar mais adorável, as crianças não quero fugir. Torne as 
coisas mais para eles, onde eles se sintam bem-vindos e agradável e confortável em casa; onde, em 
casa, eles mal podem esperar até chegarem lá. E é assim que deve ser o lar. [16] 

É assim com as pessoas que professam a Cristo. Muitos deles se parecem Cristãos, tentem agir como 
cristãos; mas você tem que ter Cristo no dentro de você, que é a Palavra manifestada, ou nunca 
amadurecerá em um verdadeiro cristão que crê na Bíblia. Sempre será algo denominacional. Isto não 
pode viver, porque não há Vida nisso, para viver. [17] 

Talvez alguns deles digam: "Bem, o médico me disse que eu não poderia viver, Irmão Branham. Eu vou 
morrer." Não é disso que estamos falando. Isto e a coisa natural. Veja? E se você olhar para nada 
disso, você nunca viverá. Mas você tem que olhar para uma promessa que Deus fez, e essa é a 
promessa (Salmo 16:8-9). Veja, o interior de você... Este exterior é pecado. Você conhece isso? Você 
conhece o pecado do seu corpo? Isso é a razão de não tentar aperfeiçoar esse corpo; é pecado (Rom 
7:18-25). Você sabia que? Nasceu em pecado, formou-se em iniqüidade, veio ao mundo falando mentiras 
(Salmos 51:5; Romanos 3:4). [18] 

E enquanto você estiver nesta vida, você será pegajoso e terá um natureza carnal que vai te 
incomodar enquanto você viver; mas o interior de você, você nasceu de novo (I Pedro 1:23). E 
quando você é levantado, você está no semelhança de Cristo e todo o pecado se foi de você (I João 3:2; 
Filipenses 3:20-21; Col. 3:1-4). Veja? Essa e a coisa. [19] 

Que eles não sejam apenas batizados com água, o que é apenas um sinal externo que algo interior 
aconteceu. A Bíblia diz: "Há uma Fé, uma Senhor, um só batismo" (Efésios 4:4-6), e esse batismo é o 
batismo espiritual. corpo sendo lavado, é apenas uma ilustração, ou para dar um sinal de que algo 
interior aconteceu. Mas é essa alma que tem que ser batizada com o Espirito Santo , esse é o Eterno 
entrando naquela natureza humana e mudando-a ao redor, para torná-lo um crente. [20] 

 

E então nunca sabemos exatamente o que estamos fazendo, que influência, o que estamos fazer, é ter 
sobre os outros. A Bíblia disse: "Somos epístolas escritas, lidas todos os homens." (II Cor. 3:1-3). Ou 
seja, sua vida é lida tão alto para o público, até seu testemunho, se for contrário à sua vida, fica sem 
efeito. É o que você está dentro de você, que as pessoas lêem; não tanto o que você diz, mas o que 



você é, veja. Você pode atribuir algo a alguém, dizer: "Isto é aquilo, e assim adiante", mas sua vida 
sendo diferente do que eles dizem, seu testemunho de sua vida é mais alta do que o testemunho de 
que alguém poderia dizer algo sobre você. Sim. Portanto, lembre-se de que estamos trazendo 
influências todos os dias, e a vida que você vive prova o que está dentro de você. Você não pode 
mudar isso. Isso reflete. Cada pessoa reflete, por fora, o que ela é dentro. 

E se tomarmos o testemunho de ser cristãos, acho que esse é um dos coisas mais solenes que um homem 
ou uma mulher, menino ou menina, poderia fazer. quando ele pega no Nome de Cristo, que ele será um 
representante de Cristo (II Cor. 5:20-21), você deve observar cada movimento que faz, porque alguém 
está observando você (I Cor. 4:9). E, nisso, reflete o que Deus fez por você, dentro de você. [21] 

Como minha pequena história de águia. Ele soube quando ouviu aquele grito daquela mãe águia, há muita 
diferença entre isso e o cacarejar da galinha. Veja, porque ele era uma águia desde o ovo. Ele não foi feito 
uma águia naquele momento, ele sempre foi uma águia. E um cristão sempre foi! Essa é a razão do 
divórcio, quando você é divorciado, porque você foi preso nisso, veja, por seu primeiro pai, Adam e Eva. 
Você se torna um pecador por natureza. Você não queria ser, mas agora você ouviu o Evangelho, e a fé 
vem pelo ouvir (Rom. 10:17), a revelação vem por audição. Há um pouco de algo dentro de você. 
[22] 

Algum dia isso vai acabar. Eu pregarei minha última vez; e fechar aquele velho Bíblia pela última vez, 
isso mesmo, ou uma delas. Eu vou cantar minha última canção. Doente pregar meu último sermão. Vou 
orar pela última pessoa doente. eu vou fazer tudo um tempo, acabará com isso, e nunca mais serei 
mortal. As rodas da vida mortal estão girando aqui no meu corpo; fazendo minhas mãos alcançarem, e 
meus olhos olharem, e meu os lábios falam, e assim por diante. Cada roda ali, girando, ficará parada. Isso 
é tudo. Mas irmão, aquela coisinha aqui dentro, está indo para outro lugar então, indo subir um 
pouco mais alto então. Eu vou ter um corpo esperando por eu lá em cima, isso não é feito por mãos, mas 
é moldado por Deus (II Cor. 5:1-9). [23] 
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